



6 Pièces

234 m²

Réf. 042025-243

649 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Réf : 042025 243 – exclusivité située dans un environnement paisible à quelques pas du charmant village de fayence, cette villa de 234 m² offre espace, intimité et vues dégagées sur la campagne. La propriété s'étend sur près de 3 000 m² de terrain, bordé par un ruisseau — le chant des oiseaux y est la bande sonore quotidienne : un véritable paradis pour les amoureux de la nature. Au rez-de-chaussée, une spacieuse cuisine ouverte avec coin repas est complétée par un cellier, une buanderie et une salle de bain avec douche. Deux portes-fenêtres doubles s'ouvrent sur une terrasse ensoleillée, ...

Ref: 042025 243 – exclusivity set in a peaceful countryside location just a short walk from the village of fayence, this 234 m² villa offers space, privacy, and open countryside views. The property sits on nearly 3,000 m² of land, bordered by a stream — with birdsong as your daily soundtrack, it's a true nature lover's paradise. On the ground floor, a spacious open-plan kitchen and dining area is complemented by a pantry, laundry room, and a convenient bath and shower room. Two sets of double doors open onto a sunny terrace, ideal for al fresco living. A large double bedroom with ensuite ...



FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

